

**EMPRESARIOS  
EXIGEN A SHEINBAUM  
QUE CUMPLA  
COMPROMISO DE PAGO  
POR ADEUDOS DE  
PEMEX. **Pág. 7****

# **Empresarios exigen a Sheinbaum que cumpla compromiso de pago por adeudos de Pemex**

**EN UN COMUNICADO** conjunto realizado por diferentes organizaciones empresariales como Coparmex, Canie- ti, CCE, CMIC y Concanaco Servytur exigieron que se cumpla con el compromiso de pago a los adeudos por parte de Pe- tróleos Mexicanos (Pemex) a proveedores.

El desplegado acusa que han pasado más de dos años de atrasos en los pagos de Pemex a sus proveedores, situación en la que el gobierno se comprometió a saldar la deuda en los meses de diciembre, enero y febrero.

"Luego usted misma (presidenta Claudia Sheinbaum) ex- tendió el plazo a marzo. Dicha información fue ratificada en la reunión del pasado 10 de marzo en Ciudad de Carmen, con la presencia del director general de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, la gobernadora Layda Sansores, funcionarios públi- cos y representantes del sector empresarial".

Aunque reconocen que se han realizado pagos, los abo- nos no cubren ni el 25 por ciento, por lo que son insuficientes para revertir la crisis y estabilizar la operación de las empre- sas afectadas lo que prolonga la incertidumbre financiera y operativa del sector.

"Confiamos, creímos en su palabra y en la del director de Pemex. Marzo sería el límite para regularizar los pagos. Pero hoy, dos meses después, seguimos esperando que se

cumpla con el compromiso (...) Es una traición a la confianza depositada en su gobierno y a las instituciones que su ad- ministración representa".

Los empresarios indicaron que el cumplimiento en los pagos hasta ahora son paliativos y el grueso de los provee- dores y subcontratistas siguen sin recibir el pago por tra- bajos realizados desde hace meses, por lo que demandaron la emisión inmediata de los pagos necesarias para facturar los servicios prestados en 2024, y el pago correspondiente.

Además, solicitaron la aplicación real y efectiva del pre- supuesto 2025, así como el cumplimiento de los términos contractuales y pagos oportunos a proveedores, puesto que 2025 sigue arrastrando el mismo problema.

"La falta de presupuesto ya ha detenido actividades y ha disminuido la productividad de la industria este 2025, evi- denciadas con la estrepitosa caída en la producción de crudo. También ha comenzado a provocar un deterioro acelera- do de la infraestructura costa afuera".

Otra problemática que denunciaron fue el hostigamien- to por parte del IMSS, SAT e Infonavit con auditorías, visitas, embargos y suspensiones derivados de dichos atrasos, por lo que expusieron que no se puede castigar al proveedor por una crisis provocada por el propio Estado.



